



Andalucía

EL CONSEJERO DE PRESIDENCIA DEFINE LA ACTUACIÓN DE SOCORRO COMO "RÁPIDA, COORDINADA Y CON PERSPECTIVA DE FUTURO"

Ávila afirma que Andalucía es la región que mayor ayuda de emergencia destinó a Haití

jueves, 25/02/2010 19:09

EFE

Imprimir Enviar

Andalucía es la comunidad autónoma que más financiación ha destinado a Haití en la fase de emergencia, según ha informado hoy el consejero de Presidencia, Antonio Ávila, quien ha destacado que la actuación de la Junta ante esta catástrofe "ha sido rápida, coordinada y con perspectiva de futuro".

Ávila ha comparecido en comisión parlamentaria para informar de la ayuda prestada por la Junta ante la catástrofe de Haití, país fue asolado por un terremoto el pasado 12 de enero que dejó miles de muertos, un millón de personas sin hogar y tres millones de damnificados, según las cifras de Naciones Unidas.

El consejero ha explicado que el Gobierno andaluz reaccionó "de una manera inmediata, en estrecha coordinación con el Gobierno español, en concreto, con la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID)".

Según ha destacado, el pasado 15 de enero la Agencia Andaluza de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AACID) anunció una ayuda de tres millones de euros, para proyectos seleccionados de ONG andaluzas, con presencia y experiencia en la zona.

De esta cantidad, un millón de euros irá dirigido a proyectos de emergencia, con una duración máxima de tres meses, según ha subrayado Ávila, quien ha concretado que ya han sido seleccionado seis proyectos de las ONG CESAL, Intermon-Oxfam, Fuden, CIDEAL, APY y Asamblea de Cooperación por la Paz.

A través de estos proyectos escogidos, se hará frente a necesidades básicas en materia sanitaria, agua y saneamiento y de alojamiento de la población damnificada.

El resto de la financiación -dos millones de euros- irá destinada a proyectos de rehabilitación y reconstrucción de las zonas devastadas por el terremoto, con una duración máxima de un año.

Según ha explicado el consejero, esta ayuda se distribuirá en función de las necesidades que se identifiquen en la fase de post emergencia, así como en el marco de los planes nacionales y de los programas de reconstrucción vigentes.

Ávila ha manifestado que la AACID, en colaboración con la AECID, ha coordinado el envío a Haití de un equipo de rescate del que formaron parte once profesionales sanitarios, y que un grupo de voluntarios, pertenecientes a la Empresa Pública de Emergencias Sanitarias 061, al Hospital Universitario Virgen del Rocío de Sevilla y al Grupo de Emergencias de Andalucía (GREAA) del 112, estuvo trabajando ocho días en el país centroamericano.

El consejero también ha señalado que el Gobierno andaluz ha puesto a disposición del Gobierno haitiano el Programa ADN-ProKids, ideado y desarrollado por la Universidad de Granada, para la lucha contra el tráfico de seres humanos mediante la identificación genética de las víctimas y sus familiares.

Según Ávila, gracias a este sistema "se podrá identificar a los niños que se encuentran desamparados en Haití con el fin de encontrar a sus familias y evitar el tráfico ilegal de menores".

Finalmente, el consejero se ha referido a la propuesta que la Junta realizará ante la Conferencia de Donantes, a través del Gobierno español, para la puesta en marcha de un programa transfronterizo entre la República Dominicana y Haití en materia de reconstrucción.

Según Ávila, este programa se inscribe dentro de las actuaciones de Cooperación Sur-Sur, previstas en el Plan Andaluz de Cooperación, mediante las cuales países en vías de desarrollo prestan cooperación a otros que se encuentran en procesos similares.

El consejero ha explicado que, con este programa transfronterizo, además de atender a las necesidades sanitarias y educativas de la zona, se van a reforzar las estructuras del Estado de Haití.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos |

Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo

Electrónico:

Comentario:

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

OPINIÓN

“Sólo sobreviven los MÁS APTOS”

“El origen de las especies” Charles Darwin, bicentenario de su nacimiento (1809-2009).

ESCO
ESCUELA SUPERIOR
DE COMUNICACIÓN

¿Te apasiona la Comunicación?

• Periodismo

